

Das Jobcenter Berlin Spandau wird jetzt noch digitaler.

Anträge, Veränderungsmitteilungen und sonstige Mitteilungen oder Anfragen an das Jobcenter Berlin Spandau werden **ab dem 15. November 2024 nicht per E-Mail** entgegengenommen.

Nutzen Sie stattdessen die Möglichkeit der **Postfachnachricht** über unser sicheres Online-Portal jobcenter.digital für alle Ihre Anliegen.

Wie funktioniert der Postfachservice?



Alternativ können Sie uns weiterhin Dokumente auf folgenden Wegen zukommen lassen:

- **Postalisch:** per Brief
- **Persönlich:** über den Hausbriefkasten oder den Dokumentenscanner im Infopunkt (Eingangsbereich)